

mission que dans six ans dici, Le pere Chardon est depuis deux ans à La residence de monreal avec la reputation d'un des plus saints Jesuites qu'on ait vu en canada Le pere Guignas est au pays des Sioux dans un petit fort françois n'ayant que six hommes avec Lui. il n'y a qu'un mois que monsieur Le marquis de Beauharnois gouverneur général de La nouvelle france fit passer vint deux hommes dans quatre canots pour Luy porter des provisions dont il manquoit absolument, Les Sioux ne veulent pas Lui fournir des vivres, on ne sçait pas trop si Le convoi arrivera à Bon port, car il doit passer proche des renards. Le pere Saint pé, qui a pour compagnon Le pere du Jaunay, autre fois mon condisciple à nantes, descendra L'an prochain de missilimakinac, pour faire La congregation des messieurs à monreal, Le pere de La Richardie à passé l'hiver à Quebec ou ils a fait des Biens infinis par le moyen de deux retraites publiques qu'il a données, à l'occasion de ce R. p. il faut que je me dédise de ce que je vous avois écrit l'an passé n'étant pas suffisamment instruit de ce qui regarde les hurons, Je disais qu'il n'y avait pas d'autres hurons chretiens que ceux de Lorette il y a sept ans qu'effectivement il ny en avait pas d'autres, mais Le pere de La Richardie à trouvé moyen de rassembler au detroit Les hurons dispersés qu'il a tous convertis. La mission est de six cens chretiens. Le detroit est au quarante deuxieme degre de Latitude entre Le Lac huron et Le Lac hérié c'est le plus Beau pays du canada il n'y à presque point d'hiver toutes sortes de fruits y viennent aussi bon qu'en france on pense à y Bâtir une ville. il y a déjà soixante dix familles francoises,